

Jahresbericht Pro Sport Sigriswil 2022

Liebes Mitglied, Liebe/r Gönner/in, Liebe Sportler/innen

Als Präsidentin in den Kinderschuhen darf ich das erste Mal in dieser Form auf unser Vereinsjahr zurückblicken. Ein herzliches Dankeschön geht an euch, liebe Vereinsmitglieder, dass ihr mir letzten Frühling das Vertrauen über die Vereinsleitung geschenkt habt. Ebenso ein grosses Dankeschön gilt meinem Vorstands-Team für die tatkräftige Unterstützung unter dem Jahr. Speziell erwähnen möchte ich an dieser Stelle meinen Vorgänger Daniel Stauffer. Seine Vorarbeit wie auch sein Mitwirken im 2022 war grossartig. Er hat viele Stunden in den Verein Pro Sport investiert und uns einen sehr gut funktionierenden und organisierten Verein hinterlassen. Dänu, nochmals ein herzliches MERCI für all deine Arbeit.

Nun zu den Geschehnissen während des letzten Vereinsjahres:

Zum ersten Quartal 2022 schreibe ich lieber nicht viel, sind doch all die Einschränkungen der Corona-Zeit weit in den Hintergrund gerückt... auch unsere Sportler/innen, welche ihre Wettkämpfe vorwiegend in den Sommermonaten bestreiten, haben im ersten Teil des Jahres noch keine Resultate geliefert.

Im zweiten Quartal ging die Wettkampf-Saison bei vielen Sportler/innen los.

Bei der Elite-Kategorie sorgte unser Urgestein Bernhard Kämpf für erfreuliche Meldungen, er holte über den Sommer an 8 Kranzfesten ganze 8 x den Kranz, darunter auch den Eidgenössischen am ESAF in Pratteln mit dem Schlussrang 6e. Hansueli Stauffer konnte vor allem gegen Ende seiner Saison aufblühen und einige zufriedenstellende Ränge einfahren. Die weiteren drei Elitesportler Ariane Lüthi, Florian Thie und Hanes Kämpf haben leider weniger Erfreuliches zu berichten. Ariane und Florian kämpften seit Anfangs 2022 mit gesundheitlichen Problemen und sind kaum auf Touren gekommen bzw. Ariane konnte, ausser das Cape Epic, keine Wettkämpfe absolvieren und hat sich nun entschieden, die Karriere zu beenden. Für Hanes Kämpf wiederum war es nach dem herben Rückschlag im 2021 (Nicht Teilnahme wegen positivem Covid-Test an den X-Alps), sehr schwierig, Motivation für Wettkämpfe zu finden und hat sich nun auch vom Spitzensport verabschiedet. Ariane und Hanes wünschen wir für die Zukunft alles Gute und danken für die wunderbaren Leistungen in den letzten Jahren.

Bei der Nachwuchskategorie konnten wir uns über viele positive Meldungen erfreuen. Die im 2022 neu unterstützte Sportlerin Sabrina Boss konnte nach ihrem Sieg an den Kantonalmeisterschaften an der U18 EM in Jerusalem teilnehmen (10. Rang). Sebastian Kraft gewann ausgezeichnet die Schweizer Kartmeisterschaft! Leonie Saurer verpasste zwei Mal an den Schweizermeisterschaften mit 4. Rängen knapp das Podium und ihr Bruder Elia Saurer konnte bei den Downhill-Schweizermeisterschaften die Bronze-Medaille gewinnen. Er hat sich jedoch aufs 2023 entschieden, im Sport etwas kürzer zu treten. Alles Gute auch dir Elia.

Herzliche Gratulation allen Sportler/innen zu den ausgezeichneten Leistungen und den Einsatz für Pro Sport.

Auch im Verein ist im 2022 noch das eine oder andere Event angestanden. So konnten wir in Zusammenarbeit mit dem OK 675-Jahre Sigriswil Ende Juli das Fest der Dörfer in der Turnhalle Sigriswil organisieren. An diesem Anlass mit einer grossartigen Anzahl von Besuchern wurden die Awards 2021 vergeben. Gerne danke ich der Gemeinde und dem OK für die Plattform, dem Dorf Sigriswil für den zusätzlichen finanziellen Zustupf und allen freiwilligen Helfer/innen, speziell Roland Graber und Daniel Stauffer, für den super Einsatz.

Mitte August verabschiedeten wir unseren langjährigen Präsidenten auf einer gemütlichen E-Bike-Tour durch die Gemeinde Sigriswil mit anschliessendem Abendessen auf der Alp Oberi Matte.

Ende September konnten wir dann unseren Eidgenossen Bernhard Kämpf sowie auch Elia Saurer und 3 weitere erfolgreiche Sigriswiler in Empfang nehmen (Joa Scheidegger, Samuel von Gunten und Lukas Kämpf). Wir haben für die Herren einen Empfang in der Turnhalle Sigriswil organisiert, welcher leider etwas spärlich besucht wurde. Trotzdem konnten wir einen zufriedenen Abend verbringen und einen Batzen für unsere Vereinskasse erwirtschaften.

Mitte Oktober hatten wir die Gelegenheit, bei einem Vortrag von Kurt Nägeli und Renato Meier im Restaurant Adler als Vereinspartner aufzutreten. Die Einnahmen aus dem Vortrag liefen vollumfänglich an Pro Sport. Herzlichen Dank den beiden Herren für die interessante Dokumentation über ihr Bike-Rennen in Südafrika und den schönen finanziellen Beitrag.

All diese Anlässe haben dazu beigetragen, dass wir finanziell ein äusserst erfolgreiches Vereinsjahr hinter uns haben. Das freut uns natürlich sehr, dass wir nebst den wertvollen Jahresbeiträgen von euch lieben Mitglieder/Gönner, unser Kässeli für die Sportlerunterstützung gefüllt haben. Dazu braucht es aber immer auch viele freiwillige Helfer/innen. All den fleissigen Helfer/innen und dem Vorstand nochmals ein grosses MERCI.

Nun freue ich mich aufs neue Vereinsjahr 2023 und bin gespannt, wie sich unsere Sportler/innen bei den kommenden Wettkämpfen präsentieren. Sicher wird sich auch jede/r Sportler/in über persönliche Unterstützung vor Ort freuen. Bis auf bald, eure Präsidentin.

Melanie von Gunten